

# And I thought you loved me?

## Bulma x Vegeta

Von TrafalgerLaw\_Ace

### Kapitel 2: Einer zuviel

Hier kommt das 2. Kapitel spielt eher so in Folge 118 und danach ^^

Bulma hatte niemanden von den Kuss zwischen den beiden gesagt, sicher hätte ihr das sowieso niemand geglaubt. Kurz darauf landet Vegeta wieder der Erde. Bulma befiehlt ihn zu duschen, da er schon mächtig stinken tut. Auf dem Weg dorthin schaut Vegeta Bulma auf ihren Po, allerdings so das ihn niemand bemerkt, er will sich ja nicht vor allem Blamieren. Yamchu merkte das hier irgendwas nicht stimmt, nur wusste er nicht was. Im Badezimmer musste sich Bulma umdrehen, solange sich Vegeta auszieht, auch wenn Sie gerne etwas gucken möchte traute sich aber nicht aus Angst wie reagiert. Als sie hörte das Vegeta in der Dusche ist, machte sie sich an die arbeit seine Sachen zu waschen. Derweil erkundigt sich Vegeta bei Bulma wer alles von seinen Aussetzer von damals weiß. Doch Bulma macht ihn klar das niemand davon weiß und das jetzt Yamchu wieder lebt und er sowas nicht wiederholen sollte, zumindest wenn Yamchu in nähe ist, damit er nicht noch Eifersüchtig wird. Doch Vegeta machte ihr gleich klar das es garantiert nie mehr vorkommen wird.

Am Nachmittag trainierte Vegeta in seinen Raumschiff bei erhöhter Schwerkraft. Bulma wollte gerade ein Stück Torte essen, als es draußen BUMM macht. Vegeta hatte es mal wieder übertrieben und sein Raumschiff ist explodiert, sofort kommt ihn Bulma zur Hilfe und befreite ihn von den Trümmern Haufen, sie hielt ihn fest in ihren Armen. Am liebsten würde sie Vegeta nie mehr loslassen. Yamchu wurde schon sauer seine Freundin mit diesen Prinzen so zusehen. In diesen Moment wird der Sajyajin ohnmächtig. Bulma brachte ihn sofort auf die Krankenstation, wo sie über ihn wachte und ließ ihn keine Sekunde aus den Augen.

Bulma hat sich auf dem Stuhl neben ihn gelassen, doch so langsam wurde sie müde und ist eingeschlafen ihren Kopf hatte sie auf Tisch vor ihr gelegt. Bulma war schon im tiefsten Tieschlaf als Vegeta erwachte, sein Blick fiel gleich auf Bulma die neben ihn eingeschlafen ist. Die ist ja richtig süß wenn sie schläft, dachte sich Vegeta. Sofort schüttelte er diesen Gedanken wieder ab und hoffte so etwas nie mehr zu denken, schließlich ist er ja der Prinz der Sajyajins und darf keine schwäche zeigen. Sofort machte er sich nach draußen in sein Raumschiff, was Bulmas Vater wieder repariert hat, um zu trainieren und hoffen das er an sowas nicht mehr denken muss.

Ca. 2 Wochen später

Bulma hatte es langsam satt, jeden sind die beiden am trainieren und sie musste für die beiden kochen und ihre Wäsche waschen. Irgendwie war ihr einer zu viel, also musste einer dieses Haus verlassen. Nur wusste Bulma nicht so direkt wer. Zwischen ihr und Yamchu lief schon lange nichts mehr er kommt jeden abend sehr spät ins Bett, die beiden haben schon lange nichts mehr unternommen. Den konnte sie also ein für alle mal vor die Tür setzen. Sie überlegte weiter und dachte auch über Vegeta nach, nur wusste sie nicht mal wohin er sollte immerhin hat er kein Geld. Bei Yamchu wäre es ja kein Problem immerhin hat sie ihn ja schon öfters rausgeschmissen.

Am Abend wo die beiden mit dem Abend essen beschäftigt sind, wollte Bulma es verkünden.

"Hört mal zu Jungs, ich habe keine Lust mehr für euch beiden zu kochen, also habe mich dazu entschlossen einen von euch rauszuschmeißen!", sagte Bulma sehr entschlossen.

Natürlich war sich Yamchu sicher das er bleiben, durfte schließlich ist er auch ihr Freund. Gerade wollte Yamchu siegessicher dies auch verkünden, also Bulma auf Yamchu zeigt.

"Ich möchte das du das Haus verlässt, Yamchu.", sagte Bulma stolz.

"Was wieso den ich? Ich dachte wir wären zusammen und nun schmeißt du mich raus, anstatt diesen Egoistischen Sajyajin?", stammelte Yamchu ziemlich perplex vor sich hin.

Vegeta: "Tja, Schwächling mich hat sie wohl lieber als dich, wurde sowieso höchste Zeit das du gehst immerhin stört mich deine Anwesenheit schon länger."

Bulma hatte auch schon seine ganzen Sachen zusammen gesucht und alle in einer Tasche verstaut, die Sie ihn nun vor die Nase hält.

"Aber warum den ich und nicht er?", sagte Yamchu völlig ausgelöst.

"Wo will Er den hin? Und außerdem läuft doch schon lange nichts mehr zwischen uns. Und außerdem braucht mich Vegeta den ich bin schließlich die einzige die seinen GR-Raum reparieren kann.", sagte Bulma zu Yamchu.

Yamchu stand nun auf der Straße, er hätte nie gedacht das Bulma ihn mal rauschmeißen würde. Nun ja für diese Nacht suchte er sich ein Hotel und morgen überlegte er sich wie er Sie wieder zurückgewinnen würde, den er will sie nicht hergeben.

Vegeta war gerade auf dem zu seinem Zimmer, als ihn Bulma entgegen kommt.

"Du kannst dich wenigstens bei mir bedanken, schließlich hätte ich dich ja auch rauschmeißen können.", sagte Bulma zu den Sajyajin.

Doch Vegeta beachtete sie gar nicht und ging schnur stracks in sein Zimmer und legte sich in seinen Bett.

Pah, mich bedanken wozu den, ich bin doch nicht auf der Hilfe von dieser Erdenfrau angewiesen. Mit diesen Gedanken schlief Vegeta ein.

Bulma passte es überhaupt nicht das sie nicht beachtet wurde, sie hatte wenigstens ein Danke von ihm gehört. Doch innerlich wusste sie das er viel zu stolz dafür sei und auch sie ging in ihr Zimmer um endlich zu schlafen.

So das wars für heute.

Bis zum nächsten mal.

